

Gegenwärtig sind im Stadtgebiet vermehrt kleinere Baustellen zu finden. Häufig führen die Bauarbeiten dazu, dass Verkehrsführungen angepasst werden müssen. Nicht selten ist der Grund für die Arbeiten die Installation von Fernwärmeleitungen.

Wir fragen die Stadtverwaltung:

1. In welchen Stadtgebieten ist in den nächsten zwei Jahren die Installation von Fernwärmeleitungen mit der Folge geplant, dass Verkehrsführungen temporär angepasst werden müssen?
2. Sieht die Stadtverwaltung die Möglichkeit, diese Baustellen in den Baustellenkalender zu integrieren und als Installationsmaßnahme von Fernwärme auszuweisen?

gez. Johannes Krause

Vorsitzender

SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)